



Newsletter

*Verein der Freunde und Förderer des
Polizeipräsidiums Offenburg*

Offenburg, 15. Mai 2024

Unsere Vision: Gemeinsam für mehr Sicherheit und Zusammenhalt!

Liebe Mitglieder und Freunde des Fördervereins des Polizeipräsidiums Offenburg,

herzlich willkommen zu unserer ersten Ausgabe des Newsletters! Es ist uns eine Freude, Sie über die spannenden Entwicklungen und Projekte, die wir in den letzten Monaten angestoßen haben, zu informieren.

Wir wollen dazu beitragen, die Arbeit der Polizei in unserer Region durch begleitende Initiativen zu stärken, zu verstetigen und uns mit guten Aktionen in die Gesellschaft einbringen.

Ihre Unterstützung zählt: Wir sagen Danke!

Mit Ihren Beiträgen und Ihrem Engagement konnten wir bereits einiges erreichen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung.

Wir freuen uns auf neue Mitglieder und Spenden. Sie können viel Gutes tun!

Mit besten Grüßen,

Vorstand des Vereins der Freunde und Förderer des Polizeipräsidiums Offenburg e.V.

Reinhard Renter

Polizeipräsident a.D.

1. Vorstand

Jürgen Rieger

Polizeipräsident

2. Vorstand

**Verein der Freunde und Förderer des
Polizeipräsidiums Offenburg**

Prinz-Eugen-Straße 78
77654 Offenburg

Weitere Informationen

E-Mail: info@foerderverein-polizei-offenburg.de

E-Mail: offenburg.pp.foerderverein@polizei.bwl.de

Internet: www.foerderverein-polizei-offenburg.de



Polizeipräsidium Offenburg veranstaltet Tag der offenen Tür für Menschen mit Behinderung mit Unterstützung des Fördervereins

Offenburg, 12. März 2024 - Das Polizeipräsidium Offenburg hat im März zu einem ganz besonderen Tag der offenen Tür eingeladen. Die Veranstaltung wurde durch den Förderverein des Polizeipräsidiums Offenburg finanziell unterstützt.

Unter dem Motto "Polizei erleben für Menschen mit Behinderung" bot die Veranstaltung die einzigartige Gelegenheit, die Arbeit der Polizei hautnah zu erleben und sich aktiv einzubringen.



Das Event wurde in enger Zusammenarbeit mit verschiedenen Organisationen für Menschen mit Behinderung geplant, um sicherzustellen, dass die Bedürfnisse und Anforderungen aller Besucherinnen und Besucher berücksichtigt werden. Neben der Möglichkeit, Polizeifahrzeuge zu erkunden und an interaktiven Mitmachstationen teilzunehmen, konnten die Besucherinnen und Besucher auch die Arbeit von Polizeihunden

und Polizeipferden hautnah und mit großer Freude und Begeisterung erleben.

Dank des großartigen Engagements der Mitarbeitenden des Polizeipräsidiums sowie der finanziellen Unterstützung des Fördervereins, konnten rund 1.250 Menschen mit Behinderung diesen Tag voller spannender Erlebnisse und Einblicke in die Arbeit der Polizei genießen. Neben glücklichen Besuchern durften auch die Mitarbeitenden teilweise sehr berührende Begegnungen erleben.

Die Veranstaltung wird allen Beteiligten lange positiv im Gedächtnis bleiben.



**Verein der Freunde und Förderer des
Polizeipräsidiums Offenburg**

Prinz-Eugen-Straße 78
77654 Offenburg

Weitere Informationen

E-Mail: info@foerdereverein-polizei-offenburg.de

E-Mail: offenburg.pp.foerdereverein@polizei.bwl.de

Internet: www.foerdereverein-polizei-offenburg.de

Förderverein des Polizeipräsidiums Offenburg unterstützt die Jugendverkehrsschule Bühl

Offenburg, 19. März 2024 – Die Jugendverkehrsschule in Bühl erhält eine großzügige Spende vom Förderverein des Polizeipräsidiums Offenburg, die dazu beitragen wird, die Sicherheit und das Verständnis für Verkehrsregeln bei Kindern zu fördern. Drei nagelneue Kinderfahrräder sowie 120 Startnummernwesten wurden offiziell übergeben.

Die Spende des Fördervereins unterstreicht die Bedeutung von Gemeinnützigkeit und Zusammenarbeit zwischen lokalen Organisationen für das Wohl unserer Gemeinden. Durch solche Initiativen wird nicht nur die Sicherheit im Straßenverkehr verbessert, sondern auch das Gemeinschaftsgefühl gestärkt.



Die Jugendverkehrsschule in Bühl spielt eine entscheidende Rolle bei der Verkehrserziehung von Kindern. Hier lernen sie nicht nur das sichere Führen von Fahrrädern, sondern auch die grundlegenden Verkehrsregeln. Die Spende von Kinderfahrrädern und Startnummernwesten

wird dazu beitragen, dass noch mehr Kinder Zugang zu diesen Lektionen erhalten können.



"Die Verkehrserziehung von Kindern ist eine Investition in die Zukunft unserer Gesellschaft", sagte Jürgen Rieger, Vorstand des Fördervereins. "Es ist von entscheidender Bedeutung, dass Kinder frühzeitig lernen, wie sie sich sicher im Straßenverkehr bewegen können. Durch unsere Spende möchten wir dazu beitragen, dass die Jugendverkehrsschule in Bühl ihre wichtige Arbeit fortsetzen und noch mehr Kindern die Möglichkeit geben kann, diese Fähigkeiten zu erlernen."

Verein der Freunde und Förderer des
Polizeipräsidiums Offenburg

Prinz-Eugen-Straße 78
77654 Offenburg

Weitere Informationen

E-Mail: info@foerdereverein-polizei-offenburg.de

E-Mail: offenburg.pp.foerdereverein@polizei.bwl.de

Internet: www.foerdereverein-polizei-offenburg.de